

30.05.2022

Liebe Eltern,

unsere [Homepage](#) nimmt Fahrt auf!

Für eine bessere Übersichtlichkeit entwickeln wir unsere Homepage stetig weiter.

Ab sofort finden Sie unter der Rubrik „Infos“ alle Elternbriefe, die die gesamte Schule betreffen.

Außerdem haben wir die Terminübersicht anschaulicher gestaltet. Die aktuellen Termine sind weiterhin im Kalender unter der Rubrik „Termine“ zu finden, werden nun aber zusätzlich auch auf der Startseite angezeigt.

Auch die vielen neuen Informationen zur OGS sowie wichtige Formulare stehen ab sofort unter der Rubrik „OGS“ zur Verfügung.

Ebenso finden Sie auf unserer Homepage einen Link zum online-Antragsverfahren für Schülerfahrkarten mit allen wichtigen Informationen zur Beantragung oder Aktualisierung der Busfahrkarte sowie Infos zur Museumscard.

Sprechen Sie uns gerne an, wenn Sie noch weitere Anregungen zur Weiterentwicklung unserer Homepage haben.

Am Freitag gab es neue [Corona-Informationen](#) aus dem Ministerium:

Die Kultusministerkonferenz hat beschlossen, schrittweise und behutsam bestehende Einschränkungen des Regelbetriebs durch die Corona-Pandemie bis zum Mai zurückzunehmen. Dazu gehört auch das Einstellen des anlasslosen Testens zum Ende des Monats Mai.

Alle Kinder, die sich bisher in der Schule oder zu Hause getestet haben, erhalten am Dienstag ein letztes Testpaket. Die Tests sollten anlassbezogen genutzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Stefanie Wenzel

(Konrektorin)